

MASLOW

MASLOW



En el ámbito social se puede decir que la personalidad es el resultado o reflejo de un sinnúmero de características pertenecientes a la base social en la cual se encuentra inmersa una persona, puesto que todo lo que ocurre en el contexto puede afectar o beneficiar a esta; además la personalidad se puede configurar a partir de las exigencias, demandas y estímulos que ponen a prueba sus características individuales, que le permiten desempeñarse en la comunidad.

Bandura consideró a los humanos como seres complejos, únicos, activos, destacando el pensamiento y la autorregulación. Pues los individuos están en una continua resolución de problemas, partiendo de la experiencia y de la capacidad de procesamiento de información. Por tal razón, Bandura realizó sus estudios en humanos en el nivel contextual; por lo tanto, a través de la observación de modelos la

persona puede transformar imágenes e ideas que se pueden combinar y modificar con el fin de elaborar patrones de conducta adecuados.

Referencias:

- Baert & Carreira da Silva. (2011). *La Teoría Social Contemporánea*. Madrid – España: Alianza Editorial.
- Leal, I. Vidales, F. y Vidales, I. (1997). *Psicología General*. México: Limusa.
- Montaño, Palacios y Gantiva. (2009). Teorías de la personalidad. Un análisis histórico del concepto y su medición. *Psychologia: avances de la disciplina*. Vol. 3. N.º 2: 81-107, junio-diciembre de 2009. Universidad de San Buenaventura, Sede Bogotá.
- Rice, P. (1997). *Desarrollo Humano. Estudio del Ciclo Vital*. México: Pearson – Prentice Hall.
- Montaño, Palacios y Gantiva. (2009). Teorías de la personalidad. Un análisis histórico del concepto y su medición. *Psychologia: avances de la disciplina*. Vol. 3. N.º 2: 81-107, junio-diciembre de 2009. Universidad de San Buenaventura, Sede Bogotá. Disponible en: <https://www.redalyc.org/pdf/2972/297225531007.pdf>
- El economista.(2021). disponible en: <https://bit.ly/3jnzjlm>